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全市产业集聚区巡礼!

!五区"推进 !三化"协调 科学跨越
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产 城 融 合 打 造 宜 居 新 野
本报记者 陈琰炜

特约记者 王冬安

近日 ! 记者走进历史文化名
城"""新野! 穿行于 #新野新区$!

强烈感受到新野跨越发展的强劲脉
动% 成片的开阔地上! 一座座现代
化的标准厂房拔地而起! 新纺

*+,

台喷气织机建设项目& 鼎泰电子建
设项目等相继建成投产' 南阳未来
油脂项目& 华星纺织二期项目等在
建项目工地上! 塔吊林立! 机声轰
鸣! 建设者快马加鞭抢赶工期' 修
葺一新的道路! 错落有致的楼盘!

以及赏心悦目的花卉& 绿地! 产城
一体成就新野特色 ! 绘就了一幅
#三化$ 协调发展的壮美画卷(

近年来! 新野县委& 县政府围
绕打造全省一流产业集聚区的目
标! 强力实施 #项目立县& 产业兴
县& 城乡一体$ 的发展战略! 积极
探索不以牺牲农业和粮食& 生态和
环境为代价的新型城镇化& 新型工
业化& 新型农业现代化 #三化$ 统
筹发展的新路子! 着力构建特色产
业体系& 新型城镇体系和便捷交通

体系! 着力改善民生! 将产业集聚
区定位为发展纺织服装工业& 光电
产业& 食品加工为主导的新型生态
产业区和城市拓展区! 做到了项目
建设与集群发展相结合& 促进产业
集聚与建设城市新区相结合! 完善
基础设施与健全服务体系相结合!

实现了项目集约化& 产业集群化&

区域城市化)

新野县产业集聚区是河南省首
批省批产业集聚区! 规划面积

-*

平
方公里! 分白河西和白河东两个片
区) 目前! 已初步形成了东以光电
产业为主& 西以纺织工业为主的一
体两翼发展格局! 纺织特色更加突
出! 集聚效应格外明显! 产业链条
逐步完善! 辐射带动能力不断增强)

在招商方式上! 新野县摒弃了
那种 *饥不择商$+ *剜到篮子里就
是菜$ 的招商方式! 精心 *选$ 商!

把 *选$ 商引资的重点! 放在对县

域经济发展拉动作用大& 科技含量
高& 能源消耗低的项目上! 突出以
纺织产业为主导! 重点在光电产业&

食品加工上档升级上做文章)

至今年
*

月底! 新野产业集聚
区已先后入驻规模以上企业

+.

家!

其中固定资产投资超亿元的项目
-*

个! 超
-///

万元项目
,0

个' 纺织
服装类项目

.*

个! 光电电子类项
目

0

个! 农产品加工类项目
1

个!

建材& 纸业& 机械加工类等项目
-.

个) 纺织服装和光电电子两个主导
产业的比重占到

2/3

以上! 真正做
到了主导产业明晰& 特色鲜明& 发
展集约& 集群优势突出)

同时! 新野县牢固树立 *服务
就是义务& 服务就是环境& 服务就
是效益 $ 的理念 ! 重点在完善功
能& 提升水平& 增强承载力上下工
夫! 全力打造集聚区发展的优良环
境)

产业集聚区的建设 ! 得到县
委& 县政府领导的高度重视) 新野
县委书记金浩& 县长常英敏经常深
入产业集聚区现场办公! 解决项目
建设中遇到的实际问题) 通过不断
理顺管理服务体制! 建立联席会议
制度! 成立项目入驻联审联批领导
小组! 坚持落实 *五个一$ 要求!

即一项重点工作 & 一名分包县领
导& 一个专门工作班子& 一套工作
方案& 一本落实台账! 做到工作项
目化& 具体化& 制度化& 标准化)

围绕重点项目建设! 由分包项目的
县领导牵头! 在全县领导干部中抽
调精干& 专业人员组成

-*

个项目
工作组! 从而形成 *县领导具体分
包& 工作组具体负责& 职能部门具
体参与& 承建单位具体承办$ 的四
级联动落实机制! 为项目建设的快
速推进提供了有力保障)
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我市节水宣传周活动有声有色
本报讯 ,记者张苗苗 通讯

员马新-*节约用水靠大家!自觉节
水是关键) $

4

月
-4

日!在南阳中心
城区中州路 !彩虹门高悬 !宣传节
约用水的横幅惹人注目'内容丰富
的节水宣传展板!吸引了众多行人
观看' 许多人谛听节水产品介绍!

探讨交流节水方法) 这是市节水办
集中开展节约用水宣传活动的热
烈场面)

今年
4

月
-*

日至
-0

日!是第
二十一个全国城市节约用水宣传
周!主题为*倡导低碳绿色生活!推
进城镇节水减排 $) 这次宣传周
活动旨在动员广大群众共同关注

水资源!营造节水氛围!增强生态环
境意识和可持续发展意识' 大力倡
导科学用水!普及节水型器具!引导
自觉节水的社会行为! 形成全民节
水局面)

宣传周期间! 全市各地将广泛
开展节水宣传活动!利用广播&电子
屏&宣传栏&网络等设施!以多种方
法!加大节水宣传力度'用水单位对
节水器具使用情况进行自查! 对供
水管网进行排查! 加快淘汰非节水
型用水器具!加强供水管网维护!减
少漏损)
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国内首台高集成全液压煤层
气钻机在南阳研制成功

本报讯 ,记者陈琰炜 -

4

月
-4

日从南阳二机石油装备 ,集团-

有限公司获悉 ! 该集团近日成功
研制出国内首台高集成全液压煤
层气钻机! 并交付使用)

煤层气是一种非常规清洁能
源 ! 也是目前世界各国纷纷进军
的热点能源) 这台

-4//

米车载式
煤层气钻机! 集泥浆泵& 空压机&

泡沫泵等功能于一身 ! 可实现泥

浆钻进 & 空气钻进 & 泡沫钻进等
多种钻井工艺 ! 同时能满足快速
移运的要求 ! 在国内属于首创 )

该煤层气钻机的研制成功 ! 将为
国家大力倡导的非常规油气资源
开采提供精良 *武器$! 并有利于
提高我国油气钻采装备的国际竞
争力 ) 另外 ! 该煤层气钻机还能
在煤井& 矿山抢险救援中发挥重要
作用)

#0

#$十八谈%映象版&焦作篇'今晚播出
本报讯 说起焦作! 大家都知道

这座城市的煤炭多!实际上!焦作已走
上绿色发展之路!换了新颜)记者从河
南电视台获悉 !

4

月
-2

日
,,

时
/4

分!河南电视台卫星频道&新闻频道!

河南电台新闻广播将并机播出大型时
评节目.*十八谈$映象版/焦作篇0!焦
作市委书记路国贤+ 市长孙立坤将走
进演播室!为您讲述背后的故事)

从黑色印象向绿色主题转变!从
传统产业向现代产业转型!从单项推
进向三化协调科学发展转变!焦作如
何实现了转型#三部曲$1 焦作又如

何通过加快领导方式转变! 来完美弹
奏转型#三部曲$1这些!都将在.#十八
谈$映象版/焦作篇0中得到答案)

广电全媒体将同时做好该节目的
互动转播!河南手机电视+移动电视+

大象网 +河南广播网 +新浪河南等同
步转播 .#十八谈 $映象版/焦作篇 0!

大象网 +河南广播网 +新浪河南频道
将在显著位置完整保留节目音视频!

.东方今报0 明日将全文刊发节目内
容)

4

月
-2

日晚!各省辖市广播电台+

电视台新闻频道也将同步完整转播该
节目)
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发挥工程综合效益 打造精品旅游线路
本报讯 ,记者胡新伟-

4

月
-.

日
至

-4

日!国务院南水北调办公室副主
任于幼军带领文化部+ 国家旅游局有
关领导和专家! 在省南水北调办公室
主任王小平等陪同下! 莅临我市调研
南水北调中线生态文化旅游产业带规
划编制工作) 市领导姚龙其+张振强+

冯晓仙+方显中先后陪同)

在宛期间! 于幼军一行实地察看
了方城垭口工程+武侯祠+湍河渡槽工
程+ 邓州花洲书院+ 陶岔渠首枢纽工

程! 认真了解南水北调中线工程南阳
段沿线的生态+文化和旅游情况)

于幼军指出! 南水北调中线生态
文化旅游产业建设是加强干渠沿线生
态保护+ 永保调水水质安全+ 提升城
市品位+ 搞好产业结构调整+ 转变经
济发展方式+ 促进文化旅游产业开发
的重大举措! 是保护干渠沿线生态环
境和促进区域经济社会发展的有效载
体) 建设南水北调中线生态文化旅游
产业带! 不仅能提高工程的社会附加

值!为工程赋予新的生命力!最大限度
地发挥工程的综合效益! 而且有利于
促进沿线经济社会发展! 为沿线百姓
带来实实在在的利益 ) 在规划编制
中! 要把南水北调工程景观与当地历
史文化旅游资源有机整合! 重点打造
渠首工程等主要工程节点景观! 把沿
线山水+ 古迹和南水北调重点景观工
程串连成一条旅游长廊! 打造出一条
富有吸引力的精品旅游线路和生态文
化旅游产业带)

",

我市评审 -// 个试点新型
农村社区产业发展规划

本报讯 ,记者李佩佩- 为强
化规划引领和指导作用 ! 全面推
进新型农村社区建设!

4

月
-.

日!

我市召开新型农村社区产业发展
规划评审会 ) 市发改委组织专家
组对全市试点新型农村社区产业
发展规划进行评审评比)

今年 ! 我市确定建设
-//

个
试点新型农村社区 ! 市发改委承
担社区的产业发展规划编制工作!

目前规划已基本编制完成 ! 具备
了评审条件 ) 这些规划立足各地
特色 ! 精心打造 #一区一产 $ 的

产业发展模式! 确保社区居民能够
在当地充分就业)

评审会上! 市发改委从专家库
中抽取的规划+ 经济+ 农业等方面
专家组成

+

人专家组! 本着 #认真
负责+ 标准评判+ 实事求是+ 公平
公正$ 的原则! 逐个进行科学的评
审和打分)

此次评审将持续四天! 评审结
束后! 将根据评比结果! 对排序靠
前的社区规划给予表彰奖励! 未通
过评审的规划将责成再行研究修订!

编制不科学的予以通报批评)
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市公安机关$破案会战%成果显著
本报讯 ,记者吕文杰 通讯员

梁是中-

4

月
-4

日!市公安局在市城
区中心广场开展#破案会战$成果展
示会!现场展示会战成绩)副市长+市
公安局局长李国周观看了展示活动)

自
*

月
-

日#破案会战$开展以
来!我市公安机关在全市范围内组织
开展了严厉打击经济犯罪的#破案会
战$! 向制售假发票+ 虚开发票和逃
税 !出售 +购买 +运输和持有使用假
币!信用卡诈骗和非法套现!保险诈
骗!商业贿赂!合同诈骗+职务侵占+

挪用资金!制售假农资+假药品+假消
防器材+ 假名牌等犯罪行为展开攻
势! 成功破获了一大批群众反映强
烈+影响恶劣的案件)会战开始以来!

全市公安机关共立案侦办各类经济
案件

0+1

起! 涉案金额
450

亿元!破

案
41*

起!挽回经济损失
-6,+

亿元!

打击处理违法犯罪嫌疑人
*20

名!各
项打击指数均在全省排前列)

进入
4

月份以来!市城区+邓州
市+新野县+社旗县同步开展了代号
为#雷霆一号$+#雷霆二号$的区域性
集群战役!破获假冒注册商标+销售
假冒注册商品案件

2+

起! 抓获涉案
人员

4.

人!打掉生产+销售团伙
*/

多个!捣毁生产+储备窝点
4+

个!案
值

24//

多万元)

此外!为推动#破案会战$纵深开
展! 市公安局设立专项奖励基金!鼓
励群众积极参与#破案会战$!对#破
案会战$ 有功的单位或个人进行奖
励) 举报电话%

/*++72**----/

)
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$绿色南阳 %摄影大赛征稿
本报讯 ,记者赵甫- 由市林业

局+市摄影家协会共同主办的#绿色
南阳$摄影大赛即日起面向社会全面
征稿) 大赛活动主题为绿色+生态+和
谐!专业摄影人士+摄影爱好者均可参
与!截稿日期为

,/-,

年
1

月
,/

日)

近年来!在市委+市政府重视和
领导下! 经过全市人民的共同努力!

我市林业生态建设成效明显)

本次摄影大赛旨在展示我市丰
富的森林资源和城乡绿化成果!倡导
崇尚自然!呵护绿色文明!激励社会
各界积极参与造林绿化事业!推进我
市森林生态城市建设!喜迎第七届全
国农运会的成功举办)参赛作品要紧
扣#绿色+生态+和谐$这个主题!反映
南阳市近年来城乡造林绿化的巨大
成就及丰富的森林资源!反映生态建

设+造林绿化+资源管护+森林风光+

古树名木+林业产业,种苗花卉+名优
果品+林产品加工等-+野生动植物+

湿地等内容) 传统和数码,数码作品
%89

格式不小于
-/9

-相机不限'黑
白+ 彩色均可! 每人限送作品

-/

幅
,组-以内'单幅作品

-/

英寸光面制
作!组照每组不少于

4

张!每张
1

英
寸并请粘贴在一起) 谢绝电脑制作+

暗房特技改变原貌的摄影作品投稿)

本次大赛设一等奖
-

名! 奖金
4///

元'二等奖
*

名!奖金各
*///

元'三
等奖

4

名!奖金各
-///

元'优秀奖若
干名!奖金各

,//

元'组织奖
,

名)投
稿地点为南阳市林业局,南阳市滨河
西路-!投稿请注明#绿色南阳$字样)

详情请登录南阳市林业局网站
:;;<=

> > ?@?A@?B6:?CA6BDE6F?

)

"+

#南阳通讯'蝉联全国城市优秀党刊
本报讯 ,通讯员李伟 -近日 !

全国城市党刊第
,-

届年会在湖北
省宜昌召开!评选.南阳通讯0等

,/

家刊物为#全国城市优秀党刊$)

中共南阳市委机关刊物.南阳

通讯0以办刊方向正确+栏目设置科
学+版式设计大气的办刊特色!在全
国城市党刊年会上连续五年获得此
项殊荣! 这也是我市机关刊物中唯
一荣获此奖项的刊物)

"+

华建敏一行深入我市视察工作
蒋笃运李文慧穆为民李天岑等陪同

本报讯 ,记者陈琰炜 -

4

月
-.

日至
-4

日! 全国人大常委会副委员
长华建敏+全国人大财经委主任委员
石秀诗一行深入我市视察文化旅游
产业和第七届全国农运会筹办情况)

省人大常委会副主任蒋笃运!市
委书记李文慧!市长穆为民!市人大
常委会主任李天岑!市委常委+秘书
长原永胜!市人大常委会副主任秦俊
等陪同)

-.

日下午! 华建敏一行首先到
内乡县衙博物馆) 这座县衙是我国保
存最为完整的古代县衙!整个建筑布
局对称+合理+紧凑!厅堂轩敞!廊道
相接!各组建筑错落有致+浑然一体!

充分体现了古代衙署的建筑特色和
艺术风貌!令大家赞不绝口) 内乡县
衙众多的匾额+楹联引起了华建敏的
浓厚兴趣!他仔细品读!连连称赞这
些匾额+楹联语言精炼+内涵丰富+耐
人寻味)

-4

日上午! 华建敏一行先后视
察了南阳武侯祠+ 医圣祠+ 汉画馆
等处) 作为纪念诸葛亮的祠堂! 武
侯祠现存汉代以来碑刻

.//

余方 !

被誉为卧龙碑林' 医圣祠院内两侧
的东西长廊! 分别镶嵌着 .张仲景
组画0+ .历代名医评赞0+ .历代
名医画像0 等石刻

,//

余方 ! 充分
展示了我市丰厚的中医文化内涵 '

汉画馆陈列的汉画像石惟妙惟肖 !

反映了汉代丰富多彩的社会生活 )

华建敏品味着南阳厚重的历史文化!

并不时向有关负责同志了解我市文
化旅游产业发展情况 ) 华建敏对
我市保护这些珍贵历史文化遗产
所取得的成绩给予肯定 ) 他指出 !

要认真做好优秀历史文化资源的
传承和创新工作 ! 努力把这些文
化资源发扬光大 ! 推动经济社会
持续健康发展)

第七届全国农运会日益临近!华
建敏一行深入主体育场!视察农运会

筹备工作) 目前! 主体育场主体工
程已经竣工! 施工人员正在进行塑
胶跑道的铺设等扫尾工作) 华建敏
认真听取了场馆规划建设的工作汇
报! 详细询问了工程投资和施工进
度等情况) 当得知主体育场正在申
报建筑施工质量领域的国家最高
奖222鲁班奖时! 华建敏连声称赞!

并嘱咐工程技术人员在保证工程质

量的前提下! 注意完善应急疏散功
能! 使农运会参会人员进得顺+ 出
得快! 确保农运盛会圆满成功(

在南阳月季博览园乘车览胜!五
彩缤纷的月季花争奇斗艳!呈现出一
派生机盎然的自然美景( 近年来!该
博览园大力推动新品种培育+新技术
应用和新项目开发! 取得了显著效
果!并获得#中国月季龙头企业$荣誉

称号( 华建敏与企业负责同志亲切交
谈!详细了解企业的生产流程+市场
营销等情况! 鼓励企业抢抓发展机
遇!不断做大做强(

一路风尘!一路欣悦!深情期望(

华建敏对我市经济社会发展取得的
成就给予充分肯定!希望我市在中原
经济区建设中!抢抓机遇+科学发展+

跨越发展!造福一方百姓(

"-

4

月
-4

日上午(全国人大常委会副委员长华建敏!右一"(在市委书记李文慧!右二")市长穆为民!右三"等

陪同下(到第七届全国农运会主体育场视察* 本报记者 张喜文 摄

!相关报道见
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市直机关培训党委中心组学习秘书
本报讯 ,通讯员王锐-

4

月
-4

日 ! 市直工委举办市直机关党委
,党组-中心组学习秘书培训班!市
直近

-4/

个单位的党委 ,党组-中
心组学习秘书参加了培训(

培训课围绕 #加强学习型党组
织建设! 做好中心组学习秘书工作$

的主题进行!对党委中心组的形成和
发展历史! 党委中心组的概念和组

成范畴! 党委中心组学习的作用规
定! 中心组学习秘书的作用和职责!

怎样做好中心组学习秘书工作等问
题进行了专题辅导( 市直工委要求!

市直机关中心组学习秘书要切实担
当起应有的职责!切实组织好服务好
中心组学习工作!深入研究!积极探
索!不断创新!为市直机关理论学习
工作作出新的更大的贡献(

"0

要闻快览!


